



Messes pour la semaine du 14 janvier 2024

PV = messes célébrées en privé

Samedi 13 janvier : Deuxième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Claudette Pariseau Roy (1^{er} ann.) — Offrandes aux funérailles
Gemma Bergeron — Marguilliers de NDPS

Dimanche 14 janvier : Deuxième dimanche du temps ordinaire — vert

10 h 30 Monsieur Anik Martineau — Sa famille
Aux intentions de Tina et sa famille — Une paroissienne

Lundi 15 janvier : Temps ordinaire — vert

16 h Pauline Desloges — Sa famille
Rollande Ruel Carrier (7^e ann.) — Son fils

Mardi 16 janvier : Temps ordinaire — vert

16 h Saint frère André — Ginette Houde
Patrick Hogan Junior — Claude Pilon

Mercredi 17 janvier : Saint Antoine — blanc

16 h Cécile Laplante (2^e ann.) — Louise Hébert
Patrick Hogan Sénior et Bernadette Grenier — Claude Pilon

Jeudi 18 janvier : Chapelet à 15 h 30

Vendredi 19 janvier : PAS DE MESSE

Samedi 20 janvier : Troisième dimanche du temps ordinaire — vert

16 h Patrick Hogan Senior et Bernadette Grenier — Claude Pilon
Gilles Marceau — Madeleine et Chantal

PV Johnny Lallier (2^e ann.) — Son épouse Madeleine

Dimanche 21 janvier : Troisième dimanche du temps ordinaire — vert

10 h 30 Diane Bernier Blouin (2^e ann.) — Sa famille
André Jacques — La famille Jacques

PV Marie Nguyen Thi Luu — Van Ha Tran

Lampe du sanctuaire : Pour notre église diocésaine — Louise et Yvon

VOS OFFRANDES



Vous pouvez présenter vos offrandes à la quête lors de la messe ou dans les troncs (espèces ou chèques), par la poste, en personne (au secrétariat), par virement électronique (à l'adresse secretaire@perpetuel.org) ou par le site Web (CanaDon – qui prélève 3 % de frais d'administration).

Merci de votre générosité!

DES ENVELOPPES POUR LES OFFRANDES

Si vous souhaitez recevoir un reçu fiscal pour les dons que vous faites aux quêtes, vous pouvez vous procurer des enveloppes au presbytère. Le numéro indiqué sur l'enveloppe vous sera personnellement attribué, la somme de vos dons s'accumulera, et votre reçu de fin d'année correspondra au total de ce que vous aurez donné.



Paroisse Notre-Dame-du-Perpétuel-Secours Sherbrooke

Facebook : Paroisse NDPS Sherbrooke

Site Web : www.perpetuel.org

*Toutes nos célébrations sont retransmises sur les ondes du 88,1 FM

Vie paroissiale

HORAIRE RÉGULIER DES MESSES

Lundi : 16 h (précédée de l'adoration à 15 h)
Mardi : 16 h (précédée du chapelet à 15 h 30)
Mercredi : 16 h
Jeudi : 15 h 30 : Chapelet
16 h : Liturgie de la parole :
11 et 25 janvier, 8 et 22 février, 14 mars,
11 et 25 avril, 9 et 23 mai, 13 juin
19 h : Adoration
1^{er} vendredi du mois : 16 h (adoration à 15 h)
Samedi : 16 h
Dimanche : 10 h 30

Sacrement du pardon et de la réconciliation avant ou après les célébrations

Pour toujours avoir l'horaire à portée de la main, vous pouvez prendre l'une des feuilles bleues déposées aux portes de l'église.

BUREAU

9 h 30 à 12 h du lundi au vendredi et 14 h à 16 h du lundi au mercredi.



UNE HEURE AVEC LUI

L'adoration se poursuit tous les **jeudis de 19 h à 20 h** pour permettre aux personnes sur le marché du travail de venir prier devant le Saint-Sacrement.

Cette période s'ajoute aux heures d'adoration du **lundi, de 15 h à 16 h**, et du **premier vendredi du mois, de 15 h à 16 h**.

CÉLÉBRATIONS DE LA PAROLE

Les célébrations de la parole du jeudi ont repris le 11 janvier à 16 h. Elles seront offertes jusqu'à l'été, comme il est indiqué dans l'horaire régulier des messes.

GALETTE DES ROIS

Le dimanche 7 janvier après la messe, les paroissiens se sont réunis au salon du partage pour déguster la *Rosca de Reyes* (galette des Rois), préparée par la famille Armenta selon la tradition mexicaine. Quatre chanceux ont trouvé la fève, une mini-statquette de Jésus, et ont été désignés rois et reines de la journée. Cette délicieuse occasion de rencontre et d'échanges a égayé ce début d'année à la paroisse.



LAMPIONS

Allumer un lampion est un acte de foi dans le Christ qui est « la lumière du monde ». Ce geste concret qui accompagne notre prière ou exprime notre remerciement a toutefois un coût. En effet, les petits lampions coûtent 1 \$ et les plus gros, 4 \$. Cette somme doit être déposée dans l'une des boîtes prévues à cet effet.

LAMPE DU SANCTUAIRE

Il n'y a presque plus d'intentions pour la lampe du sanctuaire.

Si vous souhaitez que la lampe du sanctuaire brûle à vos intentions pendant une semaine, moyennant une offrande de 10 \$, vous pouvez écrire à la secrétaire, à secretaire@perpetuel.org, ou l'appeler, au 819 562-2677.



À l'agenda

DÉBUT DES FESTIVITÉS DU 150^e ANNIVERSAIRE DU DIOCÈSE DE SHERBROOKE

Pour lancer les festivités du 150^e anniversaire du diocèse, une messe interculturelle se déroulera à l'église Immaculée-Conception ce dimanche 14 janvier à 17 h. Plusieurs chorales seront présentes, et l'animation et la liturgie seront offertes en plusieurs langues. Un goûter sera servi après la messe.



TOURNÉE DES PSAUMES

La tournée des Psaumes présentera les compositions du groupe Tendresse du Père en notre église le 27 janvier prochain. Tous les chants sont tirés des psaumes et des textes liturgiques.

Soirée ouverte à tous et à toutes, pour tous les âges.



QUE CHERCHONS-NOUS?

Dans le texte d'aujourd'hui, lorsque le Christ rencontre ses premiers disciples, il ne leur dit pas « suivez-moi », mais « Que cherchez-vous? » Ce sont là les premiers mots de Jésus dans l'évangile de saint Jean.

Que cherchez-vous? Cette question s'adresse à chacun et à chacune d'entre nous. Que cherchons-nous? Quels sont nos désirs et nos aspirations? Quel est le sens de notre vie? Que cherchons-nous dans la famille, au travail, au club sportif, au bar, à l'église? Quelles sont nos priorités?

Une fois ces priorités clarifiées, le contact avec Jésus conduira à un changement de direction, à une conversion. Être disciple de Jésus veut dire entrer dans une nouvelle aventure, dans un changement de notre façon de vivre. Le nouveau nom de Simon est une indication de cette transformation : « Tu es Simon, le fils de Jean; [à l'avenir,] tu t'appelleras... Pierre. » Jésus révèle à Pierre qui il est maintenant et qui il deviendra plus tard. Le véritable chrétien est celui ou celle qui apprend petit à petit à changer sa façon de comprendre les choses, à voir à travers les yeux du Seigneur, à adopter sa mentalité à celle du Christ. Ce contact donne un sens nouveau à notre vie et transforme notre petit monde. [...]

Avec André et Simon, Jacques et Jean, le Seigneur nous invite à le suivre et à construire, jour après jour, le Royaume de Dieu chez nous. Il nous appelle par notre nom et nous indique le chemin qui s'ouvre devant nous : « Tu es Simon, Claudette, Hélène, Jean-Claude! Tu t'appelleras messager de la paix, éducateur de la foi, ami plein de tendresse, protecteur du plus faible, bienveillant de l'encouragement. » L'appel s'adresse à tous, sans exception.

Père Yvon-Michel Allard, s.v.d.